

# *Agradece canciller nigeriano solidaridad de gobierno y pueblo cubanos*

---



CUBA

NIGERIA



La Habana, 4 oct (RHC)- El ministro de Relaciones Exteriores de Nigeria, Geoffrey Onyeama, agradeció este martes al gobierno y pueblo cubanos la solidaridad ofrecida por sus colaboradores en esferas como la salud, educación y el deporte, pese a muchas dificultades y presiones, señaló la prensa.

Tras rendir homenaje aquí a los próceres nigerianos Obafemi Oyeniya, Premier nigeriano entre 1954 y 1960; Alhaji Sir Abubaker Tafawa, primer Premier (1960-1966) y Chief Benjamin Nnamdi, primer presidente de Nigeria (1963-1966), Onyeama aseguró que su visita permitirá reforzar esos lazos de amistad.

Agregó que trabajarán en una comisión binacional para ampliar también la cooperación en la esfera de la biotecnología, 'sector del cual nos beneficiaremos por la gran experiencia de los profesionales cubanos', sostuvo.

El canciller nigeriano resaltó el interés de continuar trabajando en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales y de cooperación en diferentes sectores económicos y comerciales.

Igualmente destacó los logros de la Revolución Cubana en la formación de recursos humanos.

Junto al ministro de Exteriores nigeriano estuvo presente el embajador de ese país en La Habana, Laraba Elsie Binta Bhutto, y otros funcionarios de esa sede diplomática.

Por Cuba participó Ángel Villa, jefe de la dirección de África Subsahariana del Ministerio de Relaciones Exteriores.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/107577-agradece-canciller-nigeriano-solidaridad-de-gobierno-y-pueblo-cubanos>



**Radio Habana Cuba**